

Les routes des Allymes et de Brey-de-Vent auront bientôt leurs noms

AMBÉRIEU Des noms ont été choisis pour six voies et une place, jusque-là non nommées. Découvrez-les.

Le saviez-vous ? Les routes des hameaux des Allymes et de Breydevent n'ont pas de dénominations propres. C'est peut-être un détail pour vous, mais pour la Poste et les secours, ça veut dire beaucoup. Raison pour laquelle la mairie a décidé de les nommer, et de numéroter les habitations.

« C'est étonnant, mais ça a marché pendant des siècles, reconnaît l'adjoint à l'urbanisme Christian de Boissieu. Mais ça devient compliqué pour certains habitants pour la distribution du courrier, mais aussi pour le travail des services de secours. » Pour y remédier, une réunion a été organisée avec les habitants concernés, afin de choisir des noms. Seule l'appellation de la « Route des Allymes » était déjà fixée, elle est maintenue. Six autres voies et une place seront prochainement baptisées. Voici leurs noms.

Au hameau des Allymes

- La « Rue du 8 février 1944 » : pour la section prolongeant la route des Allymes au carrefour de la chapelle, depuis la place René de Lucinge, et longeant le cimetière. Elle témoigne de la rafle des jeunes du hameau des Allymes durant la Seconde Guerre mondiale. Un panneau explicatif sera installé sur place.
- L'« Impasse de l'école » : la voie d'accès à l'école des Allymes.
- L'« Allée Serrière » : la voie parallèle à la voie d'accès à l'école des Allymes. Elle reprend la dénomination historique de la partie haute du hameau.
- La « Place du four à pain » : la place située au lieu-dit « Chez Perraudet », au bout de la rue du 8 février 1944. Un four à pain se trouve à l'angle de la place.



Des noms ont été choisis pour six voies et une place. Photo: DR

Au hameau de Breydevent

- La « Montée du château » : pour le chemin à droite du four à pain, donnant accès au château des Allymes.
- Le « Chemin de Lallumet » : le chemin en face du lavoir, prolongeant la route des Allymes et menant au Mont Luisandre. Il s'agit ici d'une dénomination historique existante, mais non mise en valeur.

Christian de Boissieu assume des choix classiques, mais pratiques : « Toutes ces appellations peuvent vous sembler banales, et elles le sont, mais il faut voir aussi qu'elles ont un intérêt pour les touristes et les gens qui ne connaissent

pas les lieux. »

NUMÉROS DE RUES : C'EST À VOUS DE LES INDIQUER

La décision ayant été prise lors du conseil municipal du 4 avril, un délai d'un ou deux mois doit encore s'écouler avant l'autorisation de la préfecture. Les panneaux devraient donc être en service à la rentrée. Un courrier informatif sera envoyé aux habitants, car ils devront installer eux-mêmes les numéros sur leurs habitations.

David Chappat

LES RENDEZ-VOUS



AMBÉRIEU

Concert solo L. Rolland

Organisé par les Amis du Château des Allymes et de René de Lucinge. Concert solo d'oud et de guitare solo 9 cordes. Compositions personnelles. Samedi 12 juillet, à 20 h 30, dans la cour du Château. Réservations : 04 74 38 06 07 ou lesallymes@wanadoo.fr Tarif : 10 €.

Bal et feu d'artifice

Dimanche 13 juillet. Bal populaire sur le parking rond de l'Espace 1500. Animé par le groupe Severson. Gratuit. Feu d'artifice à 22 h 45. Buffet/Buvette sur place dès 19 h, par l'Amicale des sapeurs-pompiers.

AMBRONAY

Exposition

Venez découvrir l'exposition « Plein les yeux, le patrimoine de l'Ain ! ». Les dimanches 6, 13, 20 et 27 juillet, de 14 h 30 à 18 h, à l'Hôtel de Ville. Contact au 04 74 34 01 20.

DOUVRES

Repas champêtre

Par le Comité des fêtes, à 19 h, au Clos Buisson.

De nouveaux locaux pour relancer le syndicalisme local



AMBÉRIEU

« Nous sommes vraiment contents, nous avons été très bien relogés », Saïd Andaloussi, le Secrétaire Général de l'Union départementale FO de l'Ain ne cache pas sa satisfaction face aux nouveaux locaux aménagés par la mairie. Il faut dire que le contraste avec les anciens est radical.

Auparavant installés au 73, avenue Paul Painlevé, à Ambérieu, les syndicats Force ouvrière et CFDT partageaient un local vieillissant, qui n'était plus adapté à leur activité. « On y allait plus beaucoup, car c'était délabré. Ça devenait presque insalubre. On ne pouvait pas recevoir de public dans ces conditions, alors on se limitait à des réunions entre nous », rappelle Saïd. Face à cette situation, la mairie a décidé d'aménager un nouveau local, au 19, rue René Panhard, dans le bâtiment également occupé par le Syndicat des eaux de la région d'Ambérieu-en-Bugey.

Ces nouveaux locaux sont partagés par FO, la CFDT, mais également la CGT. On y trouve un bureau pour chaque syndicat (de 18 à 24 m²), une salle de réunion de 32 m² et une salle de formation. Du côté de FO, Saïd Andaloussi y voit une belle opportunité de développement syndical

sur le territoire à forts enjeux du Bugey : « C'est un secteur d'activité économique important, avec le Parc industriel de la Plaine de l'Ain et la centrale nucléaire. Avec l'arrivée prochaine des deux nouveaux EPR, ce sont 10 à 12 000 salariés en plus qui vont arriver, et nous voulons les accompagner. » Ils seront désormais en mesure de le faire plus confortablement, en organisant des permanences une fois par semaine, tous les 15 jours. Mais aussi en relançant les formations locales. Il ne sera plus nécessaire de demander aux salariés et aux militants locaux de se déplacer jusqu'à l'antenne de Bourg-en-Bresse.



Un bureau par syndicat. Photo: Saïd Andaloussi

Bataille de Varey, il y a 700 ans version Playmobil®



AMBÉRIEU

Tout se passe au château des Allymes, propriété de la commune d'Ambérieu. Des jouets Playmobil® retracent la bataille de Varey, dont ce sera l'anniversaire des 700 ans, le 7 août prochain. « L'unique bataille du secteur pendant la guerre delphino-savoysarde, qui durera 70 ans », explique Alain Kersuzan, docteur en histoire médiévale et spécialiste de ce conflit.

UN TRAVAIL UNIQUE

Une présentation d'objets historiques, la reconstitution de la bataille de Varey avec des Playmobil®, des prêts d'objets appartenant à des collectionneurs privés, une certaine richesse dans le contenu, et des objets divers. C'est le fruit d'un travail mené en collaboration avec des étudiants en histoire. L'exposition Playmobil® présente 400 figurines, dont les armoiries ont été personnalisées en rapport avec les chevaliers et barons ayant participé à cette grande bataille. Elle est visible du 1^{er} juillet

Franck Padritge présente... Photo: Laurence Bonant

let au 11 novembre prochain. Une autre façon de découvrir l'opposition entre les Savoysards et les Dauphinois, en 1325. Cette exposition s'adresse à tout public, sur deux salles, entre panneaux de lecture et vitrines, présentant une cinquantaine d'objets médiévaux liés aux grandes familles concernées, illustrant leurs armoiries.



La bataille de Varey... en PlayMobil Photo: Laurence Bonant